La 5G et ses risques



Soirée d'information/débat

Le droit de savoir Le droit de choisir

Un appel international (stop5ginternational.org), initié par des médecins, scientifiques, associations et citoyens de plus de 200 pays, lance depuis 2017 des alertes à propos de la 5G et de ses effets sanitaires et autres. Comment nous informer ? Que pouvons-nous penser et faire ?

Information/débat organisée

par le Collectif stoplinkynonmerci72

Le Jeudi 6 février 2020 à 20h00

à la Maison du citoyen, 26 avenue du Général de Gaulle, 72000 Le Mans (Place des Comte du Maine niveau-1)

Contacts: stoplinkynonmerci72@protonmail.com

Site stoplinkynonmerci72.fr